



## ◆◆令和7年度 笑顔でスタート◆◆

今年度旧諏訪小学校からまいりました校長の二瓶昭夫（にへい あきお）です。毎朝、大ケヤキを見上げて元気をいただいております。教育目標「人の役に立てる子」を目指して、張り切って教育活動に励んでまいります。



4月7日は新任式、始業式、4月8日は入学式を行いました。保護者の

皆様、来賓の皆様のご臨席を賜り、48名の1年生が笑顔で入学しました。対面式の会場で私は「皆さんが来るのを楽しみにしていました。これから一緒に学んだり



活動したりして、素敵な稲田小学校にしていきたいと思います」と伝えました。

## ◆◆学校経営方針◆◆

3年前に150周年を迎え、歴史と伝統ある稲田小学校の経営方針を職員に以下のように示しました。①職員のウェルビーイングを達成することが、児童への充実した教育につながる。②教育目標「人の役に立てる子」を目指すために、「まず自分から！」動こう。「失敗は成功のもと」既存にとらわれることなく、教師もわくわくする活動を目指そう。③保護者や地域の力を活かしながら、共に学んでいこう。ということです。職員がそれぞれの持ち味を發揮して児童を育み、今年度の稲田小学校を築いてまいります。保護者や地域の皆様からの更なるお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

## ◆◆温かいあいさつ、1年生に寄り添う上級生、高めあう稲田っ子◆◆

朝、玄関に立っていると、班ごとに登校する児童が「おはようございます」と声をかけてくれます。大きな声ではないのですが、目を見て会釈をしながら優しい口調であいさつしてくれるので、とても心が温まります。雨の日は、傘のしまい方や雨がっぱのかけ方を上級生が下級生に丁寧に教えている様子がとても素敵でした。昼休みは皆がのびのびと過ごす中で1年生に「一緒に遊ぼう」と明るく声をかける6年の姿もありました。まず自分から一歩踏み出しお互いを高め合う姿に、これからも大いに期待しています。



## 5月の主な予定

- 9日（金）稲田っ子遠足（高田城址公園）
- 14日（水）学校運営協議会
- 15日（木）5年生自然教室（～16日：国立妙高青少年自然の家）  
3年生交通安全教室
- 31日（土）稲田っ子スポーツフェスティバル

※天候等で変更になる場合があります